

International Political Science Review

<http://ips.sagepub.com/>

Abstracts in French and Spanish

International Political Science Review 2008 29: 375

DOI: 10.1177/0192512107088395

The online version of this article can be found at:
<http://ips.sagepub.com/content/29/3/375.citation>

Published by:



<http://www.sagepublications.com>

On behalf of:



[International Political Science Association \(IPSA\)](#)

Additional services and information for *International Political Science Review* can be found at:

Email Alerts: <http://ips.sagepub.com/cgi/alerts>

Subscriptions: <http://ips.sagepub.com/subscriptions>

Reprints: <http://www.sagepub.com/journalsReprints.nav>

Permissions: <http://www.sagepub.com/journalsPermissions.nav>

>> Version of Record - Jun 26, 2008

[What is This?](#)



Abstracts in French and Spanish

Résumés

Nozick revisité: la structuration de la dimension de droite de sa théorie politique

THEO PAPAIOANNOU

L'ouvrage *Anarchie, État et utopie* de Nozick est toujours influent aujourd'hui au sein de l'aile droite des penseurs (néo)libertariens. Ceux-ci sont engagés dans un débat permanent sur la justice redistributive, insistant dans la défense de l'État minimal et les arguments contre la justice sociale au nom de droits individuels inviolables. Les prémisses de leur position sont explicitement dérivées de *Anarchie, État et utopie*. C'est pourquoi, si l'on veut contester les arguments des libertariens de droite aujourd'hui, il faut reprendre Nozick et réfuter les éléments clés de sa théorie. C'est ce qu'entreprend le présent article: il réexamine la structuration de la dimension morale de la théorie politique de Nozick. Il affirme que cette dimension s'appuie sur l'idée de droits individuels absous et est fondée sur les postulats de la pleine possession de ses moyens et de l'inviolabilité morale des personnes. Ces deux postulats posent problème car ils sont soustraits de tout principe épistémologique de réalisation personnelle.

Le capital rhétorique des théories: la paix démocratique et la voie vers la feuille de route

PIKI ISH-SHALOM

Cet article introduit le concept de capital rhétorique, qui est défini comme composé des ressources agrégées de persuasion inhérentes à chaque entité. Il entreprend ensuite d'appliquer ce concept à l'étude des théories et identifie la dualité structurale de l'ouverture et de l'incompréhension revêtues du prestige de l'objectivité, comme une ressource du capital rhétorique des théories qui les rend vulnérables aux abus politiques et rhétoriques. Cet article se concentre

sur la thèse de la paix démocratique et sa mobilisation par la droite israélienne, principalement Benjamin Netanyahu et Nathan Sharansky, afin de mettre en place la feuille de route.

Nominations des comités dans un système de parti naissant: le cas de la Grande Assemblée nationale turque

SABRI CIFTCI, WALTER FORREST, AND YUSUF TEKIN

Aux États-Unis, les chercheurs ont développé des théories pour expliquer le rôle des comités législatifs, mais ces théories n'ont pas été largement éprouvées hors des États-Unis. Cette indétermination résulte de la perception que la force de partis politiques dans les systèmes parlementaires sape l'importance d'autres institutions législatives, y compris les comités. Nous avons enquêté auprès des membres du Parlement turc pendant une période considérable de trouble du système de parti pour évaluer l'applicabilité à un système parlementaire des théories majeures de l'organisation des comités, et des théories distributives, informationnelles et partisanes. Nous avons abouti à un soutien fort en faveur de la théorie distributive et à un soutien partiel pour les théories partisanes et de la spécialisation informationnelle. Nous examinons les implications de ces résultats pour notre compréhension du rôle des comités dans des démocraties parlementaires et l'étude de la politique parlementaire.

Les subventions de la Banque mondiale et le fonctionnement du secteur de la santé en Europe centrale et orientale

DAGMAR RADIN

Cet article considère l'impact des fonds de la Banque mondiale sur le fonctionnement du secteur de la santé dans les pays d'Europe centrale et orientale, car la Banque mondiale a été l'une des rares organisations impliquées dans le soutien au secteur de la santé dans la période de transition, principalement à travers des versements. Cet article fait l'hypothèse que ces pays qui présentent de meilleures performances économiques, sont mieux évalués par la Banque mondiale et disposent d'institutions plus efficaces sont aussi plus susceptibles de tirer bénéfice de l'aide de la Banque mondiale, à travers l'amélioration du fonctionnement de leur secteur de la santé.

Expliquer le soutien des ouvriers en faveur des partis populistes de droite en Europe de l'Ouest: données pour l'Autriche, la Belgique, la France, la Norvège et la Suisse

DANIEL OESCH

Au cours des années 1990, la classe ouvrière est devenue la clientèle principale des partis populistes de droite (RPPs) en Europe occidentale. Cet article examine empiriquement les motifs des ouvriers à soutenir de tels partis. Fondés sur les données de l'Enquête sociologique européenne pour l'Autriche, la Belgique, la

France, la Norvège et la Suisse, trois différents jeux d'explications sont évalués: 1) les hypothèses soulignant les déterminants économiques: la crainte de pression sur le salaire et la concurrence des avantages sociaux; 2) les hypothèses soulignant les déterminants culturels: la perception de l'immigration comme une menace à l'identité nationale; 3) les hypothèses se concentrant sur l'aliénation sociale: l'insatisfaction sur le fonctionnement de la démocratie dans le pays et la non-intégration dans des réseaux intermédiaires (syndicats). Nous constatons que les questions de communauté et d'identité sont clairement plus importantes que les griefs économiques. Ainsi, en Autriche et Suisse, le succès électoral des RPPs parmi les ouvriers semble principalement dû au protectionnisme culturel: la défense de l'identité nationale contre les étrangers. En Belgique, France et Norvège, le protectionnisme culturel est complété par un mécontentement profond envers le fonctionnement démocratique de ces pays.

Resúmenes

Nozick a Re-examen: La Formación de la Dimensión de Derechos en su Teoría Política

THEO PAPAIOANNOU

Hoy día, la obra de Nozick Anarquía, Estado y Utopía sigue siendo influyente entre los pensadores de la derecha neo-libertaria. Estos pensadores, involucrados en el debate contemporáneo sobre la justicia distributiva, insisten en defender el estado mínimo y el caso contra la justicia social, alegando la inviolabilidad de los derechos individuales. Dado que las premisas de esta defensa están explícitamente derivadas de la obra Anarquía, Estado y Utopía, la tarea de retar los argumentos de la derecha libertaria conlleva la necesidad de revisitar la obra de Nozick, a fin de refutar los elementos clave de su teoría. Éste es precisamente el objetivo del presente artículo: llevar a cabo un re-examen de la formación de la dimensión moral de la teoría política de Nozick. El artículo sostiene que dicha dimensión moral consiste en una idea de derechos individuales absolutos – una idea basada a su vez en dos premisas: la del individuo como pleno dueño de sí mismo y la inviolabilidad moral de las personas. Ambas premisas son problemáticas porque están abstraídas de todo principio epistemológico de realización personal.

El Capital Retórico de las Teorías: La Paz Democrática y el Camino hacia la Hoja de Ruta

PÍKI ISH- SHALOM

El artículo introduce el concepto de capital retórico, definido como la suma de recursos persuasivos inherente a las entidades. A continuación aplica este concepto al estudio de las teorías, identificando la dualidad estructural de accesibilidad e incomprendibilidad cargadas de prestigio de objetividad como las fuentes de capital retórico de las teorías que las hace vulnerables a abusos políticos y retóricos. El artículo se centra en la tesis de la paz democrática y su movilización por parte de la derecha israelí, principalmente de mano de Benjamin Netanyahu y Natan Sharansky, y su papel en ayudar a traer a la luz la Hoja de Ruta.

Nombramiento de los Miembros de Comisiones Legislativas en un Sistema de Partidos Naciente: El Caso de la Gran Asamblea Nacional Turca

SABRI CIFTCI, WALTER FORREST, AND YUSUF TEKIN

Especialistas en Estados Unidos han desarrollado un elenco de teorías que explican el papel de las comisiones legislativas, aunque éstas nunca han sido puestas a prueba fuera de ese país. Esta ambivalencia nace como resultado de la idea de que la fuerza de los partidos políticos en un sistema parlamentario socava la importancia de otras instituciones legislativas, incluso las comisiones. En este artículo presentamos los resultados de una encuesta a miembros del parlamento turco durante un periodo de considerable agitación en el sistema de partidos, con el objeto de probar la aplicabilidad de las teorías más destacadas sobre la organización de las comisiones en un sistema parlamentario: teorías distributivas, informacionales y de partidos. El estudio revela una fuerte evidencia en favor de las teorías distributivas mientras que las teorías de especialización informacional y teorías de partidos reciben un apoyo parcial. Asimismo, el artículo considera las repercusiones de estos resultados para la interpretación del papel de las comisiones en democracias parlamentarias y para el estudio de la política parlamentaria.

Los Fondos del Banco Mundial y el Rendimiento del Sector Sanitario en Europa Central y del Este

DAGMAR RADIN

El artículo analiza el impacto de los fondos del Banco Mundial en el rendimiento del sector sanitario en Europa Central y del Este, ya que el Banco Mundial ha sido una de las pocas organizaciones involucradas en la gestión de ayudas a este sector durante el periodo de transición, fundamentalmente a través del desembolso de fondos. El artículo plantea la hipótesis de que los países con mejor rendimiento económico, los que son evaluados más favorablemente por el Banco Mundial, y los que están dotados de instituciones más efectivas son a su vez los que tienen más posibilidades de beneficiarse de la asistencia del Banco Mundial, a través de mejoras en el rendimiento de su sector sanitario.

El Apoyo de los Trabajadores a los Partidos Populistas de Derecha en Europa Occidental: Evidencia de Austria, Bélgica, Francia, Noruega y Suiza.

DANIEL OESCH

Durante la década de los noventa, la clase trabajadora se ha convertido en el principal cliente de los partidos populistas de derecha (RPP) en Europa occidental. Este artículo hace un análisis empírico de los motivos que llevan a los trabajadores a apoyar a un partido populista de derechas. Basado en datos de la Encuesta Social Europea en Austria, Bélgica, Francia, Noruega y Suiza, el estudio pone a prueba tres tipos diferentes de explicaciones: i) hipótesis que destacan determinantes económicos, como el miedo a la presión salarial y a la competencia

por los beneficios sociales, ii) hipótesis que enfatizan determinantes culturales, como la percepción de que la inmigración supone una amenaza para la identidad nacional, iii) hipótesis que resaltan la alienación social, como el descontento con el funcionamiento de la democracia en el país y la falta de integración en redes intermediarias (sindicatos). Los resultados de dicho análisis muestran que cuestiones relacionadas con la comunidad y la identidad son claramente más importantes que aquéllas cuestiones relacionadas con agravios económicos. Así, en Austria y en Suiza, el éxito electoral de los partidos populistas de derechas entre los trabajadores parece estar derivado de un proteccionismo cultural -la defensa de la identidad nacional contra la población foránea- mientras que en Bélgica, Francia y Noruega, dicho proteccionismo cultural se complementa con un profundo descontento con el funcionamiento de la democracia en estos países.